

Pengurus Jalasenastri Korcab I DJA I Hadiri Rapat Paripurna Sertijab Ketua Dharma Pertiwi Daerah A

Suhendi - SUMUT.POSTMEDIA.ID

Dec 3, 2024 - 21:26



BELAWAN – Dalam suasana khidmat, Ketua Korcab I DJA I Ny. Othy Jasiman Purba, yang diwakili oleh Ny. Martha Hendrik Kurniawan, menghadiri Rapat Paripurna Serah Terima Jabatan Ketua Dharma Pertiwi (DP) Daerah A. Acara ini digelar di Makodam I/BB, Jalan Gatot Subroto KM 7 Medan, Sumatera Utara, pada Selasa (3/12/2024).

Pada kesempatan ini, Ny. Anggi Mochammad Hasan resmi menyerahkan jabatan Ketua Dharma Pertiwi Daerah A sekaligus Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Daerah I/BB kepada Ny. Galuh Rio Firdianto. Dalam sambutannya, Ny. Anggi menyampaikan apresiasi dan terima kasih kepada seluruh pengurus atas dukungan dan kerja sama selama masa jabatannya.

"Saya sangat berterima kasih atas bantuan dan dukungan ibu-ibu selama ini. Semoga kita semua selalu diberikan kesehatan dan silaturahmi yang telah terjalin tetap terjaga," ungkap Ny. Anggi dalam pidato perpisahannya.

Sebagai Ketua baru, Ny. Galuh Rio Firdianto menyampaikan komitmennya untuk melanjutkan program yang telah berjalan dengan baik dan mengharapkan dukungan penuh dari seluruh pengurus. "Saya memohon kerja sama yang erat dari ibu-ibu semua. Jangan pernah sungkan untuk memberikan masukan demi kemajuan dan kelancaran organisasi Dharma Pertiwi serta Persit Kartika Chandra Kirana Daerah I/BB," ujar Ny. Galuh.

Acara ini turut dihadiri oleh sejumlah pejabat dan pengurus organisasi pendukung, termasuk Aspers Kasdam I/BB Kolonel Inf Andrian Siregar, Pengurus Persit Kartika Chandra Kirana Daerah I/BB, Pengurus Jalasenastri Korcab I DJA I, Pengurus PIA Ardhya Garini Cabang 15/D I Lanud Soewondo, serta Pengurus Yayasan Kartika Chandra.

Serah terima jabatan ini menjadi momentum penting untuk memperkuat komitmen Dharma Pertiwi dan Persit Kartika Chandra Kirana dalam mendukung peran organisasi dalam pembinaan keluarga prajurit. Dengan kepemimpinan baru, diharapkan program-program organisasi semakin berkembang dan memberikan manfaat bagi seluruh anggotanya.

(Dispen Lantamal I/Hendi)